
Charlaix’Scalade 
Assemblée générale ordinaire du 20 juin 2025 
Quorum : 26 présents et 8 pouvoirs 

 

Rapport moral  
 
Laurent TESTARD a été élu président en 2024, c’était sa première année en tant que 
président du club Charlaix’scalade. 

 
Point sur les brevets 

Année chargée sur la formation des encadrants avec l'obtention de 3 nouveaux 
encadrants SAE (Vivian Audrey Yann), 1 renouvellement (Lionel) et 1 nouvelle 
encadrante SNE (Stéphanie Prasse). 4 autres brevets à finaliser (Romuald Olivier 
Stéphanie Philippe). 

 
Objectifs :  

● Responsabiliser les pratiques des adhérents 
● Notamment en extérieur 

 
Merci à la FFCAM et à la mairie de Meylan pour leur appui opérationnel ou financier. 

Merci aux participants aux formations pour leur temps et énergie investis. 

 
Reprise juridique 

Laurent a suivi une journée de formation de présidents de club organisée par la 
FFCAM et a pu échanger avec les pairs et les cadres FFCAM sur les pratiques. Il 
apparaît que l’historique de Charlaix’scalade qui concerne la gestion des sorties en 
week ends clubs et pas clubs, ainsi que sur les sorties non officielles du soir 
présentent des irrégularités et exposent les participants et le président à des 
conséquences en cas de problèmes. Laurent a décidé de reprendre ça et de 
proposer un fonctionnement plus formalisé pour ces activités, qui revient à coller à la 
logique FFCAM de sorties et d’encadrants désignés. ( réglementation  en lien avec 
responsabilité des encadrants et participants) 

Cela a été mis en place lors du dernier weekend club. Des dysfonctionnements ou 
suggestions d’améliorations ont été remontés mais globalement c’est un pas dans la 
bonne direction. Reste surtout à communiquer dessus notamment vis-à-vis de 
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l’équipe des encadrants réguliers et à pratiquer ce nouveau mode de fonctionnement 
pour le rendre égal à ce qui se fait facilement dans les autres clubs. 

 
Rééquipement du gymnase 

Sur l’année 2024-2025, l’effort de rééquipement a été poursuivi mais moindre par 
rapport à l’année précédente. 6 nouvelles voies ont été équipées dans le 6, 1 dans le 
5.  

Un groupe mené par des membres du club (Nathalie, Irma, Julien) a identifié 12 
voies à rééquiper, une première vague de rééquipement de 6 voies est prévue pour 
l’été, si l’ouverture du gymnase le permet. 

Une réunion est organisée à la mairie fin juin pour se coordonner avec les autres 
pratiquants, le planning de rééquipement sera présenté. Julien y sera présent pour 
coordonner les efforts.  

 
Tarifs 

Augmentation des tarifs enfants prévue, pour rattraper le déficit d’exploitation de 
l’activité enfant, en prévision d’une baisse des subventions. Une augmentation adulte 
est aussi prévue pour rattraper l’inflation. Les tarifs seront communiqués à l’ouverture 
des inscriptions. 

 
Besoins de participants 

Besoins remontés en amont de l’AG :  

 
 

● Reprise de la gestion des EPI (Jean- François) 
● Coordination rééquipement (dans le club et en dehors du club) (…) 
● Étiquetage des voies ( à faire directement par le club et non par la mairie) 
● Étude nouveau pan (Julien+…) 

 
Lien avec la mairie 

Il y a encore quelques couacs et on verra l’année prochaine si on arrive à avoir les 
deux points demandés (Dimanche au Charlaix et Clos des capucines), mais les 
relations sont assez fluides avec David et Solène. Il faut en profiter pour reconstruire 
une relation dégradée dans le passé. 

 
Encadrants 

Tomo était présent, il nous a communiqué la reprise de Lili à la rentrée suite à son 
arrêt maternité. Il va reprendre des activités, il y a beaucoup de travail d’organisation 
en ce moment avec les transports par les parents des enfants sur les sites 
extérieurs. 
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Tomo souligne que les rapports avec les clubs de Baskets se sont très nettement 
améliorés. 

 

 
Conclusion 

Le contexte de renouvellement massif du bureau (prise de fonction de Laurent, 
sorties progressives des « piliers » Audrey cette année et Caro l’année d’avant, 
demande une participation accrue des adhérents du club. Le volume de travail fourni 
cette année et la présence à l’AG laisse espérer une poursuite de tous ces projets de 
fond.  

Laurent souligne l’implication exceptionnelle de Audrey et Vivian dans leurs fonctions 
de secrétaire et trésorier, et dans la bonne humeur en plus ! 

Audrey reste dans le CA afin de s’occuper de coordonner les ateliers pédagogiques 
proposés par les initiateurs. 

L’implication exceptionnelle aussi des moniteurs (Lili, Tomo et Geoffrey) qui ont su 
garantir la bonne marche des séances jeunes pendant la maternité de Lili. Bravo et 
merci à eux ! 

 
Le futur 

Laurent souhaite que les actions futures sur son nouveau mandat soient au niveau 
de deux axes  

> Responsabilisation  

 
 

● Individuelle, notamment via la sécurisation de la pratique en extérieur 
● Juridique, à travers la formalisation des pratiques pour ne plus engager la 

responsabilité personnelle des encadrants et président 
● Collective, avec des projets qui englobent l’intégralité des parties prenantes 

(pratiquants, parents, mairie, fédération, état) 

 
> Accessibilité 

 
 

● du mur, à travers un projet à monter sur les prochaines années pour changer 
les deux pans old school et monter une nouvelle structure adaptée à une 
pratique inclusive de l’escalade ( handicaps, maladie chroniques etc…) 

 
 

● financière, à travers l’étude de la prise en compte du Quotient Familial pour 
les activités adultes et enfants 
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vote du rapport moral à l’unanimité 
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Rapport financier 

 

 

Au final, le budget de cette année est excédentaire d’un peu plus de 2000 €. Mais les 
subventions touchées cette année sont beaucoup plus importantes que prévu, grâce à Julien 
Mathias qui a multiplié les demandes en fin d’année dernière. 

Les subventions ne seront pas aussi importantes l’an prochain. 

Par contre, le déficit de l’activité jeunes se creuse cette année, à cause principalement de la 
création de 2 nouveaux créneaux, le mercredi et le samedi, qui ont augmenté le nombre 
d’heures de moniteurs, sans que le nombre de jeunes suive dans les mêmes proportions. Il 
faut absolument que l’on remplisse mieux les créneaux l’an prochain. 

Nous allons quand même devoir augmenter les tarifs jeunes de manière conséquente, pour 
rectifier une partie de ce déficit de l’activité jeunes. 

 

Vote du rapport financier à l’unanimité 
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Le conseil d’administration 
Audrey BONDON   
Laurent TESTARD 
Vivian BRÉGIER 
Julien PETIOT 
Julien MATHIAS 
Marine PEUCHMAUR 
Christophe HUI-BON-HOA 
Justine GENNAI 
 Irma RABOUILLE 
Jean-François CHARRIOT 
Nathalie WASYLIW  
Axelle MUNIER 
 
Moniteurs ; 
Liliya YANKOVA 
Geoffrey HERNANDEZ 
Tomo YASUDA 

 
Vote à l’unanimité 

 
Le bureau  
 
Président : Laurent TESTARD 
Président adjoint : Julien MATHIAS 
Trésorier : Vivian BRÉGIER 
Trésorier adjoint : Julien PETIOT 
Secrétaire : Christophe HUI-BON-HOA 
Secrétaire adjointe : Marine PEUCHMAUR 
 
 
Signature président :          
                                                           
 

 

 

 

Signature trésorier 

 

Meylan le 25 juin 2025 


